

„Operette nach Maß – eine Liebeserklärung!“

An Lustige Witwen und Csárdásfürsten, an Fledermäuse und Schlösser, die im Monde liegen...

Max Müller entführt sein Publikum in die Welt der Operette mit Stationen bei Maxim, in der Puszta, auf einem Wiener Maskenball, bei Frau Luna auf dem Mond und möglicherweise auch am Wolfgangsee, in Berlin und Paris. „Operette nach Maß – eine Liebeserklärung!“ heißt das Programm und ist wörtlich zu nehmen. Für den Liebhaber der Operette Max Müller versteht es sich von selbst, dass die sogenannte „leichte Muse“ ernst zu nehmen sei. Mit entsprechendem Ernst geht er freilich auch ans Werk – aber nicht ohne Freud, Heiter- und Leichtigkeit.

Kurzbeschreibung:

Operette nach Maß – Eine Liebeserklärung an Lustige Witwen und Csárdásfürsten, an Fledermäuse und Schlösser, die im Monde liegen ...

Mit Werken von Johann Strauß Sohn, Ralph Benatzky, Robert Stolz, Eduard Künneke, Jacques Offenbach, Franz von Suppè u.a.